

Rückblick Europa-Mai – "UMADUM EuropaRad"

Insgesamt gab es 60 Aktionen von über 90 verschiedene Organisationen und engagierten Münchner*innen im Europamonat Mai. Allein rund 3.000 Besucher*innen diskutierten in einer Gondel im EuropaRad im Münchner Werksviertel. Auch die Europa-Union München war hier zusammen mit den Jungen Europäischen Föderalisten eine von 30 Einrichtungen, Vereinen und Initiativen, die die insgesamt 27 Gondeln belegten. So drehte sich bereits am Abend vor dem Europatag am 9. Mai im „Umadum – dem Münchner Riesenrad“ alles um das Thema "Europa".

Melanie Huml, Staatsministerin für Europaangelegenheiten und Internationales, eröffnete das EuropaRad gemeinsam mit 2. Bürgermeisterin Katrin Habenschaden und Clemens Baumgärtner, Referent für Arbeit und Wirtschaft. Mit dabei waren auch die Mitglieder des Europäischen Parlaments Markus Ferber (CSU) und Malte Gallee (Bündnis 90/Die Grünen), die Münchner Stadtratsmitglieder Sebastian Weisenburger (Fraktion Die Grünen – Rosa Liste) und Felix Sproll (SPD/ Volt-Fraktion) sowie Renke Deckarm, Geschäftsführender Leiter der Vertretung der Europäischen Kommission in München. Bei einem einmaligen Blick auf München lernten die Teilnehmenden Münchens pro-europäisches Engagement und die lokale Europa-Szene kennen. Auch am Boden vor dem Riesenrad gibt es viele gut besuchte Infostände. Zum Ausklang lud Bayerns Europaministerin Melanie Huml am Riesenrad noch zur Europaparty ein. Auch gab es über 500 Kaffeespezialitäten an einer mobilen Europa-Kaffeabar am Marienplatz und auf der Europa Bühne zog das Zamanand-Festival auf der Ludwigstraße insgesamt 240.000 Besucher*innen an.

Mehr Eindrücke auch unter:

Münchner Europa-Mai 2023: Was geboten ist – muenchen.de

"Munich4europe Team": <https://europa-mai.de/rueckblick-europa-mai-2023/>

<https://europa-mai.de/rundherum-im-europarad/>

Alle beteiligten Akteure der Münchner Europa-Szene: EuropaRad 2023 – Europa-Mai

